

23.02.2016 – Jahreshauptversammlung mit Fotopräsentation

Die zahlreichen Tulpen auf den Tischen im Saal Birr versprühten an diesem Dienstagnachmittag einen Hauch von Frühling. Über 50 LandFrauen hörten interessiert den Vortrag von Bärbel Rolle über das Partnerschulprojekt in Kenia. Dort werden zwei Schulen und eine Hebammen-Station vom Kenia-Verein der Lindenschule unterstützt. Im Herbst letzten Jahres reisten Bärbel Rolle, Reinhard Türke, Alexandra Hemme und Carolin Bahr nach Kenia, um die drei Projektstätten zu besuchen. Die Abordnung aus Buer informierte sich über die einzelnen Projekte, prüfte die Kassenbücher und sprach mit Regierungsbevollmächtigten. Freudestrahlend berichtete Bärbel Rolle über die Dachfertigstellung des Geburtshauses. Per Video bedankten sich die afrikanischen Frauen mit Tanz und Gesang für die Spenden der Bueraner Landfrauen. Bei den beiden Partnerschulen Kahingo und Kabati gab es ebenfalls eindrucksvolle Fortschritte. In Kahingo entstand der achte Klassenraum und in Kabati wurde ein Fußboden sowie in zwei Klassenräumen die Dachkonstruktion saniert. Frau Rolle zeigte eindrucksvolle Fotos, die neben den Projektfortschritten das alltägliche Leben vor Ort sowie in den Schulen dokumentierten. Gern spendeten die LandFrauen auch an diesem Tag wieder für das Kenia-Projekt. Die anschließende Jahreshauptversammlung mit Berichten und Wahlen verlief reibungslos, so dass Helga Runge zeitig ihre Fotoauswahl präsentieren konnte. Eine ausgezeichnete Idee, den Nachmittag mit Fotos aus dem Vereinsleben 2015 zu beenden.